

12 Sports

Handball/34e championnat d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe/Phoenix - Wydad Smara 25-24

Un succès homérique pour débiter

James Angelo LOUNDOU
Le Caire/Egypte

TOUT était en fait réuni pour que Phoenix loupe l'entrée en matière de sa nouvelle campagne africaine.

Parti de Libreville la veille, l'unique ambassadeur du handball gabonais au rendez-vous qui se dispute au Caire du 13 au 22 avril 2018, n'est, en fait, arrivé dans la capitale égyptienne que trois heures avant sa première sortie.

Avec pour vis-à-vis, les Marocains du Wydad Smara, une sorte de bête noire pour les clubs gabonais en compétition africaines, et favorite pour la première place de la poule A, malgré quelques départs majeurs. Sur le parquet du gymnase du beau complexe omnisports du club Al-Ahly, c'est avec seulement une petite heure et demie de repos à l'hôtel Shahrzad, au bord du Nil, et de la banane douce comme aliment pour tenter de régénérer les organismes, que se sont présentées les troupes placées sous la di-



Phoenix a résisté aux assauts des Marocains.



Les joueurs de Phoenix se congratulant après leur performance.

rection technique de Pablo Morel.

Lui, le sélectionneur adjoint du Gabon, sollicité par Phoenix pour soutenir le tendre Léandre Assélé (propulsé numéro un cette saison) et venu tirer la quintessence des joueurs pour la plupart qu'il a déjà dirigés, au moins en stages, chez les Panthères du Gabon. Les voir subir rapidement les assauts marocains et atteindre la pause avec un passif de 5 buts (9-14), n'était donc que logique.

Mais à la surprise quasi-générale, c'est une équipe avec un supplément d'âme et conquérante qui va effectuer une remontée fantastique et faire la différence décisive (25-24) dans les trois dernières minutes. Grâce, notamment, à Robin Tchamda Rolenga et Serge Indjelet Licket, auteurs chacun de six réalisations, aux arrêts (cinq) et la baraka du dernier rempart Ibrahim Koné (quatre fois sauvé par ses montants). Mais aussi la hargne défensive d'Arnaud Remanda, Ange Junior

Obame, Régis Djimbi et Willy Moure Nguema. Comment également oublier, le coaching de Pablo qui, faute d'avoir un demi-centre de métier (NDLR: Yannick Aubyang qui doit occuper le poste est toujours attendu en Egypte), a utilisé deux pivots (Obame, Damien Boubala ou Remanda). Le technicien français est également parvenu à limiter le champ d'action de Costodes Taty, le maître à penser du jeu des Widadis, en envoyant Stéphane Nze Mba effectuer un marquage

individuel durant la majeure partie de la seconde période. Voilà donc Phoenix qui a, contre toute attente, réussi là où les observateurs ne vendaient pas chère sa peau et pris un départ prometteur. Une belle entame qui doit être confirmée contre les Congolais de la JSK, dimanche, et les Ethiopiens de Kembata Durame, le lendemain.

Les équipes

Phoenix : Apanga (3 ar-

rêts), Koné (5) - Nze Mba (2 buts), Wora Dia (4), Obame (2), Boubala (1), Moure Nguema (2), Tchamda Rolenga (6), Mboutsou, Djimbi (2), Remanda, Igalla, Indjelet (6)

Entraîneur : P. Morel

Widad Smara : Tejeni (9 arrêts), AAbid - Belhou (5 buts), Chaïf (3), Ismaili Alaoui (4), Taty (3), Hamed (7), Azerouali (2), Malki (1), El Omrani, Zirari

Entraîneur : Z. Batinic

Ce qu'ils en pensent



Pablo Morel

Pablo Morel, entraîneur A de Phoenix : "Compte tenu des aléas qui ont précédé nos débuts dans la compétition, je dois tirer un coup de chapeau aux garçons. Ils sont allés au bout d'eux-mêmes pour inverser le cours des événements mal engagés. C'est une première satisfaction pour un groupe

renforcé par des éléments d'autres clubs, notamment Salinas. Même si nous n'avons pas assez de temps pour préparer ce tournoi. Nous espérons voir Yannick (ndlr : Aubyang) nous rejoindre pour la suite de la compétition et combler notre défaillance au poste de demi-centre".

Ange Junior Obame, pivot de Phoenix : "C'est un gros coup que nous avons réussi. Non seulement de battre enfin un adversaire qui nous a fait des misères par le passé mais surtout, prendre le dessus sur un concurrent direct pour la course à la première place de notre poule et la qualification pour le second tour".

Omar El Himer, entraîneur adjoint du Widad Smara : "Nous avons tout vécu dans ce match. Le bon, avec une première mi-temps aboutie, et le mauvais, avec une deuxième manche catastrophique où on se fait remonter cinq buts d'avance, pour finalement perdre. Cette mauvaise

sortie qu'on aurait pu éviter, si on avait fait preuve de moins de suffisance, nous oblige à cravacher pour restaurer le statut du Widad Smara et aller au minimum en quarts de finale. Félicitations à Phoenix pour cette victoire, qui est aussi une bonne leçon pour certains de nos joueurs".

Par JAL

Conférence de presse du ministre des Sports

L'Etat disposé à accompagner Anthony Obame

G.R.M
Libreville/Gabon

LE ministre en charge des Sports, Mathias Otounga Ossibadjou, a entretenu, hier, à Libreville, les journalistes principalement sur les récentes déclarations d'Anthony Obame, la mésaventure de l'équipe nationale U-17 au Cameroun, et la préparation des cyclistes gabonais.

Le taekwondoïste gabonais Anthony Obame, qui a remporté le titre de champion d'Afrique au Maroc dans la catégorie de +85 Kg, le deuxième de sa carrière après celui de 2014,

a affirmé qu'il s'est rendu dans le royaume chérifien sans l'accompagnement du gouvernement. Encore moins de la Fédération gabonaise de taekwondo, qui est sans bureau depuis un an. Ce qui a donné lieu à diverses interprétations. S'il n'a pas réfuté ces affirmations, le ministre des Sports a mis en avant le difficile contexte économique que traverse le Gabon depuis près de cinq ans maintenant. «C'est en raison de ces difficultés financières que certains dossiers sont en instance au Trésor, dont celui relatif à la subvention allouée à Anthony Obame», a-t-il dit. Non sans réaffirmer «la disponibilité et le soutien de l'Etat à accompagner



Mathias Otounga Ossibadjou rassure que l'Etat soutiendra toujours les athlètes de haut niveau.

cet athlète de haut niveau qui nous fait honneur.» Et c'est pourquoi, en 2016, en attendant l'aboutissement de sa subvention, l'Etat a fait un effort financier pour lui permettre de

préparer au mieux les compétitions internationales organisées cette année-là, a indiqué Mathias Otounga Ossibadjou. Concernant le deuxième

point, le membre du gouvernement est revenu brièvement sur la mésaventure de l'équipe nationale U-17 au Cameroun, où elle devait prendre part au tournoi sous-régional organisé par l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Unifac). Les jeunes Panthères sont rentrées "la queue entre les pattes". Car, n'ayant pas été finalement acceptées à participer à la compétition. Une situation bien gênante, sinon humiliante pour notre pays. Pour le patron du département des Sports, «les torts sont totalement gabonais.» Dans tous les cas, il importe aujourd'hui d'y remédier, a-t-il jugé. Non sans souhaiter, par ail-

leurs, bonne chance à la sélection U-20 qui s'apprête à quitter Libreville pour Lomé, où elle doit affronter son homologue du Togo dans le cadre du match retour des éliminatoires de la prochaine CAN de sa catégorie. A l'aller, les nôtres avaient dominé les jeunes Éperviers au stade de Sibang (4-0). Enfin, M. Otounga Ossibadjou a évoqué la question de la préparation des cyclistes gabonais qui manquent de compétitions au niveau local. Il a assuré que la sélection gabonaise est en partance pour Dakar, où elle doit prendre part, du 22 au 29 avril 2018, à la 17e édition du Tour du Sénégal.